

Le Venezuela retire le chargé d'affaires aux États-Unis



Caracas, 10 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé la décision de retirer le chargé d'affaires aux États-Unis, Maximilian Arveláez, qui en l'absence d'un ambassadeur assumait cette fonction.

Nicolas Maduro a précisé qu'il a appelé la ministre vénézuélienne des Affaires Étrangères, Delcy Rodríguez à prendre les mesures nécessaires dans le domaine diplomatique, dans le cadre des actions visant à rejeter le décret étasunien, qualifiant le Venezuela de menace extraordinaire et inusuelle pour la sécurité des États-Unis.

Le président vénézuélien a également annoncé l'approbation d'un Plan spécial intégral de dénonciation de ce décret signé par le président Barack Obama en 2015 et prorogé récemment d'un an.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86836-le-venezuela-retire-le-charge-daffaires-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba